

POLAR

CONCENTRATED GLASS CLEANER
NETTOYANT À VITRES CONCENTRÉ



AVERTISSEMENT: POISON! ne peut être rendu non toxique. Si ingéré ce produit peut causer la cécité.
INFLAMMABLE! Irritant pour les yeux et la peau.



PRÉCAUTIONS: Ne pas ingérer. Éviter tout contact avec les yeux et la peau. N'utiliser que dans un espace bien aéré. Ne pas fumer. Tenir loin de la chaleur et de la flamme nue ou de tout objet causant des étincelles. Garder hors de la portée des enfants.

PREMIERS SOINS: INGESTION: Si ingéré, ne pas faire vomir. Appeler immédiatement un centre anti-poison et obtenir de l'aide médicale. **YEUX:** Rincer immédiatement les yeux, avec beaucoup d'eau pendant au moins 15 minutes Consultez un médecin. **PEAU:** Rincer la peau aussitôt.

WARNING: POISON! cannot be made non poisonous. It may cause blindness if swallowed. **FLAMMABLE!** Irritating to eyes and skin.

PRECAUTIONS: Do not swallow. Avoid contact with eyes and skin. Use only in a well ventilated area. Do not smoke. Keep away from heat, open flame and sparks. Keep out of the reach of children.

FIRST AID: INGESTION: If ingested, do not induce vomiting, get medical attention immediately and contact local Poison Control Centre. **EYES:** Flush eyes with plenty of water for at least 15 minutes. Get medical attention. **SKIN:** Rinse skin immediately.

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

LOT:

Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

Concentrated Glass Cleaner Nettoyant à vitres concentré



1 L 4 L 5 L 20 L 205 L

POLAR

FONCTION: POLAR est un nettoyant à vitres hautement concentré et sans ammoniacque, qui élimine instantanément la pellicule grasseuse engendrée par la fumée, les empreintes des mains et les polluants atmosphériques typique des grandes villes. Usage sur une grande variété de surfaces dures comme vitres, porcelaine, aluminium, métaux chromés et émaillées, carreaux de céramique, acier inoxydable, pare-brises etc. POLAR les laisse propres, sans stries et avec une clarté et un éclat superbes même à de températures allant jusqu'à 40°C sous zéro.

MODE D'EMPLOI: Vaporisez POLAR sur la surface et essuyer avec un tissu, une serviette en papier ou un racleur.

FUNCTION: POLAR is an "ammonia free", highly concentrated, glass and windows cleaner that works instantly cutting through grease, smoke film, fingerprints and grime. Use on: glass, tiles, aluminum, chromed and enameled metals, stainless steel,

windshields, etc., leaving them streak free and with a superb clarity down to -40°C.
DIRECTIONS FOR USE: Spray POLAR on surfaces and wipe off with a cloth, paper towel or a squeegee.



Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

- PMS NOIR
- PMS 200
- PMS 542

□ ESPACE SANS VERNIS
(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)